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　本日はロータリーの友地区委員、岩槻中央RC瀧田和雄様にお越

しいただき、ロータリーの友についての卓話を頂きます。そして

越谷北ロータリークラブ、永田様ようこそ。

　さて、本日は瀧田様よりロータリーの友についてのお話を頂く

ということで、私も今年度に入ってからのロータリーの友を改め

て読み返してみました。そこで本日のブックマークとして、ロー

タリーの友について私なりに感じたことや、新しい会員も増えま

したので基本的な事。また、お恥ずかしながら、いまさらながら

気づいた点をお話しさせていただきます。

　まず、基本的なところですが、縦書きと横書きの違い。基本的

には左からの横書きがRIの方針や地区やクラブの活動紹介などロ

ータリーの公式活動を紹介し、右からの縦書きは会員のコミュニ

ケーションの場、基礎知識を広めてもらう場という事で、投稿記

事などが主に載っております。

　ここで、「RI指定記事」というのがページの上に書いてあるの

はご存知でしたでしょうか。これは全世界で31のロータリーの地

域雑誌がありまして、それぞれがそれぞれの地域で実情に合った

内容で編集されておりますが、その大本となる「THE ROTARIAN

」から毎月指定された記事を掲載しなければならない、という事

が挙げられます。その掲載義務のある記事がこのRI指定記事でし

て、全世界共通の、ロータリーの方向性を示した記事です。

　それと、右側の縦書きの最初に来る特集記事に様々な講師の記

事が載っておりますが、これは各地のIMや地区大会での講演会の

要旨が載っております。そこで次年度上尾でも第5グループのIM

を開催しますので、過去の他クラブでのIM講師を参考にしてもい

いのかなと思いました。因みに8月号では当2770地区第7グループ

で行われたIMの講師、埼玉大学の教授の記事が載っておりました。

本当にロータリーの友は幅広いロータリアンの活動が載っておりま

すので、自分の会長年度の活動を考えるうえで参考にしたところは
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　１２月１６日　卓話

　１２月２３日　天皇誕生日（年次総会に振替）

　１２月２４日　年次総会

　　　　　　　　クリスマス例会

　１２月３０日　定款の規定により休会
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スマイル ３８,０００円

出席　　会員数　　４０　　　出席数　　　２８
欠席　　欠席数　　１２　　　（％）　　　７０

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　　１１
修正（％）　　７２．５０　（Ｍ・Ｕ）　　　９

■大塚会長　ロータリーの友地区委員瀧田和雄様卓話ありがとうござ

います。永田さんようこそ　

■名取副会長　　ロータリーの友地区委員瀧田和雄様卓話ありがとう

ございます。永田様ようこそ

■島村幹事　ロータリーの友地区代表委員瀧田様卓話ありがとうござ

います。

■関口副幹事　瀧田様ようこそ卓話ありがとうございます。

■大塚直前ガバナー　瀧田さんようこそ

■国際ロータリー第2770地区ロータリーの友地区委員　瀧田様

　本日はロータリーの友の勉強をいたしましょう。

■越谷北ロータリークラブ　永田様

　本日はメークアップよろしくお願いします。

■竹内会員　誕生祝いありがとうございます。瀧田委員長卓話ありが

とうございました。

■井上（武）会員　1週おくれですがゴルフ大会での賞ありがとうござ

いました。

■久保田会員　クリスマス例会は24日になります。ご参加よろしくお

願いします。

尾花会員　齊藤（重）会員　富永会員　吉川会員　岡野会員　

小林会員　井上（清）会員　村岡会員　神田会員　加藤会員

渡邉会員　齋藤（博）会員　藤村会員　岡澤会員　横山会員

須田会員　齋藤（哲）野瀬会員　金澤会員

ロータリアンが見ているという意識を持ってく

ださい。

また、昨年度の「ロータリーの友」の表紙の写

真は日本のお祭りの風景を掲載しておりました。

本年度はプロのカメラマンから５万円ほどで買

っているそうです。

次年度の写真のテーマは「日本の今を切り取る

」です。このテーマは何でもいいと思っていま

す。是非いい写真を撮って頂きまして来年の４

月３１日までに送って頂ければと思います。

ただ「ロータリーの友」は1年間に24枚しか掲

載されません掲載するのは大変ですが、是非皆

様の写真を載せましょう。

皆様が「ロータリーの友」を作っております。

「ロータリーの友」を作るのは皆様です。皆様

の投稿によって良い雑誌が出来ると思います。

大変つたない卓話でございましたけど、ご清聴

いただきありがとうございました。

AGEO ROTARY CLUB

島村健幹事

◆1月10日インターアクトの協議会がござ

　います。

◆1月28日奉仕プロジェクト部門の職業奉

　仕研修会がございます。職業奉仕プロジ

　ェクト委員長、職業奉仕委員長、入会3

　年未満の会員の方が対象となっておりま

　す。

◆12月のロータリーレートは82円です。

委員長報告

幹　事　報　告

かなりありました。今年度のぶどう狩りも

、ここに載っている活動の中で、私らしい

活動は何かと考えました時に、市P連など

の活動から、やっぱり子供たちの笑顔が見

たいと思ったので、学童児童を連れてのぶ

どう狩りを企画させていただきました。皆

さんも今後様々な企画を考えていく上では

ヒントの宝庫でありますので大いに参考に

すべきと思います。最後にこれはすごいな

と言いますか、羨ましいなという記事があ

りましたのでご紹介します。

　7月号のロータリーアットワークの記事

。高崎RCの「100％出席例会達成！」とい

う記事がありました。例会で100％出席を

達成したということで、所要で少し遅れた

最後の会員が会場に到達した瞬間に割れん

ばかりの拍手が起こったという内容であり

まして、もしこの会場に39名がおり、少し

遅れて最後の一人が入ってきたなんて言う

瞬間を想像しますと、もしそんなことが起

きたらすごいですね。実現不可能な事では

ないですので是非目指すべき目標であると

いう事も付け加えさせていただき本日の会

長挨拶とさせて頂きます。本日の例会も宜

しくお願い致します。

越谷北ロータリークラブ　永田雄治様

　今年一年間で３回

ほどメークアップに

来ておりますので、

なんとなく顔は覚え

られていられるかも

知れませんが、実は

不思議なもので前回上尾ロータリークラブに来

たときも瀧田さんが来ておられまして、本日も

瀧田さんの卓話を聞けるということで非常にあ

りがたく思っております。本日、大塚パストガ

バナーとお話したのですが、私のクラブに公式

訪問に来られた時に「青少年交換の活動に若い

人たちは積極的に受けてみてはどうか？」と公

式訪問の例会中に言われました。これもご縁か

なと思いまして去年初めて青少年交換のドイツ

の学生を受け入れしました。不思議なもので、

やっぱりロータリー活動をしていますと実は私

の娘が今度アメリカのロータリアンにお世話に

なることになりました。来月に女房と二人でち

ょっとドイツに行って受け入れた学生の家族に

会ってみようということになりました。新婚旅

行以来の二人での旅行なんですけど、こういっ

た機会も大塚パストガバナーの一言でこういっ

た不思議な縁ができたのかなと思っております

。本日もよろしくお願いいたします。

ゲスト挨拶ゲスト挨拶

親睦活動委員会　久保田勲委員長

　12月にクリスマス

例会がございます。

例年ですと23日なの

ですが、今年は24日

になっておりますの

で、日程をご確認い

ただきまして出席いただけますようよろしく

お願いいたします。例年にないクリスマス例

会にしたいと思っておりますので、皆様のご

参加よろしくお願いいたします。

AGEO ROTARY CLUB

卓　話卓　話

国際ロータリー第2770地区

　ロータリーの友　地区委員　瀧田和雄様

　今年度、井橋ガバ

ナーから「ロータリ

ーの友」の担当を依

頼されまして一生懸

命みなさんに少しで

も「ロータリーの友

」をご理解いただくように会長幹事会にお邪魔

させて頂いたりこうして卓話にお邪魔させて頂

いたりしております。

初めに昨年私は管理運営部門の活動をしていま

した。上尾ロータリークラブにも「クラブの活

性化の手法」の卓話をしにきました。私が今日

こうしてあるのも昨年大塚パストガバナーから

大変力強い叱責やご指導を頂きまして、少しは

大塚パストガバナーのおかげで私も成長できた

と思っております。

ロータリーの公式雑誌には「THE ROTARIAN」

がございます。これはRIで認められた公式雑誌

でございます。そして、地域雑誌という物がご

ざいます。

これは「ロータリーの友」の事です。これもひ

とつの地域雑誌になります。ロータリーの雑誌

の始まりは1910年にポール・ハリスが合理的ロ

ータリアズムという論文を発表しました。

これが後ほど色々な経緯を得てロータリーの雑

誌「THE ROTARIAN」として認定をされ毎月発

行されております。

地域雑誌の始まりは1915年にアイルランドで発

行されて次にオーストラリアで発行されたそう

です。順次各地域で発行が進んで31地区で発行

されております。「ロータリーの友」も1953年

に第1回が発行されております。

　ロータリアンはこの雑誌を読む義務がござい

ます。アメリカ及びカナダ以外の会員はRIの機

関誌またはRIの理事会が承認した有料購読者に

ならなくてはならいという義務があります。

今年の5月に行われた規定審議会にて同じ屋根

の下に住んでいるロータリアンは一冊購入すれ

ばいいことになりました。

「ロータリーの友」の誕生ですが、日本の地区

がいままで1つだったのが2つに分かれる時に共

通した何かがないといけないとの事で、協議を

した結果お互いの共通の情報交換の場として何

かもとうじゃないかという事で「ロータリーの

友」が生まれました。

「ロータリーの友」の名称ですが、実は「主婦

の友」からヒントを得たそうです。この地域雑

誌はある程度決まりがあります。これはRIの方

針に従った指導があります。

「ロータリーの友」にはまず指定された記事を

必ず載せなさいという義務があります。

「ロータリーの友」は1980年に正式に地域雑誌

として公認されたそうです。

今年の5月に決まったのですが、アメリカとカ

ナダはwebサイトにて「ロータリーの友」をダ

ウンロードして読めばいいそうです。

日本ではまだこの「ロータリーの友」をwebサ

イトでダウンロードして購読する形にはなって

いないのですが次の規定審議会ではおそらく日

本も出来るようになると思われます。「ロータ

リーの友」の実情ですが、売上が約3億でまた

、広告収入等である程度の収入は得ているそう

です。

いまこの「ロータリーの友」は4億円の資金を

持っているそうです。

それを元にこれからもより良い雑誌を作ろうと

頑張っているそうです。

もっと読んでもらう人を増やす為にも今後は是

非例会の中で、「ロータリーの友」の勉強会な

ど開いて頂けると助かります。

「ロータリーの友」は210円ですが、みなさん

の中であまり買っているという意識が少し低い

のかなと思うところがございます。

会費の中から払っていますので、どうしても自

分でお金を出して買っているという意識があま

りないと思います。

また、「ロータリーの友」に貴女を投稿する際

の秘訣はまず新鮮なネタです。そして日本中の


